

Mi nombre es Francisco Jesús y mis apellidos son Rojas Zabala pero me llaman Pancho. Yo soy de Mérida, Yucatán. Tengo 25 años y me dedico a trabajar en el ramo del turismo, en información turística.

En mi familia somos cuatro hermanos. Tengo un hermano mayor de 29 años. Él es diputado del Congreso del Estado de Yucatán. Tengo una hermana que tiene 28 años, es ingeniera química y estudia en Barcelona actualmente. Luego, un servidor, licenciado en turismo, con 25 años y tengo también un hermano pequeño que tiene 21 años y se dedica a trabajos de construcción. Somos los cuatro hermanos y mis padres. Mi padre ya va a cumplir 70 años y mi madre tiene cincuenta y cinco años.